



Voyage de nocces Guillaume et Clémentine

Chers amis et famille,

Nous sommes ravis de vous annoncer que nous nous apprêtons à vivre une aventure inoubliable en nous envolant pour notre lune de miel à l'île Maurice. Ce voyage sera pour nous l'occasion de nous ressourcer, de créer des souvenirs magiques et de célébrer notre amour dans un cadre paradisiaque.

Nous sommes conscients que ce voyage représente un investissement important, c'est pourquoi nous avons

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/CqrThOki>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Clémentine Fournier